

# Veleros oceánicos llegan a competir a La Herradura

Ayer comenzaron las actividades oficiales del evento estelar del Campeonato Nacional, que largará éste mediodía, con una extenuante regata long distance de 351 kilómetros, entre Concón y Coquimbo.

Con la realización de la reunión de timoneles, en la que se entregan los últimos detalles técnicos de las pruebas comenzaron en el Club de Yates Higuierillas de Concón las actividades oficiales del Circuito Norte de Veleros Oceánicos, que se desarrollará entre el domingo

19 y el sábado 25 de enero en aguas de las regiones de Valparaíso y Coquimbo.

El evento estelar del Campeonato Nacional 2024-2025 largará éste mediodía con una extenuante regata long-distance, en la que las embarcaciones deberán navegar entre el Club de Yates Higuierillas (Concón) y el Yachting Club La Herradura (Coquimbo), en un recorrido de casi 190 millas náuticas, equivalentes a 351 kilómetros, incluida toda la noche con maniobras a bordo, impulsadas únicamente por el viento.

De hecho, las tripulaciones tienen hasta el martes 21 a las 18:00 horas para arribar a su destino.



El martes será día de descanso, para reponer fuerzas y preparar los veleros para las pruebas que tendrán en La Serena, Puerto Velero, Tongoy y La Herradura, del miércoles 22 al sábado 25.

La ceremonia de premiación está prevista a las 18:00 horas, en el Yachting Club La Herradura.

El Circuito Norte, que tiene como sedes el Club de Yates Higuierillas, el Yachting

Club La Herradura, la Marina Puerto Velero La Roseta y el Club Náutico Tongoy, cuenta con el apoyo de la Armada de Chile, el Instituto Nacional del Deporte (IND) y la empresa coquimbana Celta.

## DATO:

A partir del miércoles 22 de enero, se podrán ver en competencias los veleros por las aguas de Coquimbo y La Serena. La regata culminará el sábado 25 de enero con la premiación en el Yachting Club de La Herradura.